

El centro se ha presentado a los premios nacionales de innovación educativa GSD y, si hay suerte El proyecto, que ha sido elaborado por el Dpto. de Electricidad, consiste en convertir la antigua casa de Entre otras cosas, hemos tenido que realizar un vídeo y publicarlo en Facebook, ya que el vídeo que m

Por esta razón, necesitamos vuestro apoyo y os animamos a que entréis en el siguiente enlace para pin

[¡Vota por el centro! - Premios GSD](#)

Y si además podéis, compartirlo con todo el mundo.

Muchas gracias a tod@s.